Salut et bonjour,

je m' appelle Marie et j' habite à Freiburg. J'ai 14 ans et j'ai un frère. Mon sport préféré, c' est le foot et faire du cheval. Mais j'aime aussi faire de la danse,

Comme musique j'écoute Taio Cruze, Usher et Cro et j'aime bien manger des pizza .

Je parle aussi l'anglais et . A l'école je suis forte en français, sport et en allemand et je n'aime pas les mathes.

Mes films préférés sont "Türkisch für Anfänger", "Twilight" et "Never say never" Je n'aime pas les devoirs.

A bientôt

Marie